
肢體在擴堂意向上的轉變

教會並⾮已作出⼀個「⼀定購買地舖」的決定，並強調若沒有肢體的⽀持，

合⽽為⼀地在各⽅⾯⽢⼼樂意獻給上帝以成就擴堂，教會斷不會買；

擴堂異象⽴體化後，肢體藉此了解若不抓緊機會作前瞻性發展，教會將要⾯

對勢必來臨的缺乏；

2019年11⽉3⽇擴堂異象分享會所收集到的零碎回應中，有正⾯的，負⾯的卻更

多

及後，為了澄清⼀些流傳於肢體間的誤解，擴堂⼩組透過主⽇祈禱分享時段作出

兩項重要澄清：

在2020年4-5⽉和7-8⽉，教會進⾏了第⼀次擴堂意⾒調查，結果顯⽰肢體理性

上認同需要擴堂，感性上卻對擴堂存著疑惑和保留。歸納正負兩⾯的意⾒後，擴

堂⼩組分別於同年8⽉2⽇和9⽉6⽇推出擴堂快訊（⼀）和（⼆），並於同年11⽉

8⽇舉⾏的家事座談會就著六⼤負⾯意⾒作出回應與澄清，得到肢體的諒解、接

納與認同；

在2020年11⽉，教會進⾏了第⼆次擴堂意⾒調查，結果顯⽰肢體在教會未來的

參與度尚算偏向好的⼀⾯

以上是⾃2019年11⽉⾄2020年11⽉⼀年內肢體在意向上的變化，對購置樓下地

舖事宜有著正向的影響

教會的使命
與實質需要

教會既因⽼化⽽在各⽅⾯進⼊衰退中，若不趁著尚有餘⼒為上帝效⼒，纒累

教會的負⾯因素只會越來越變得沉重，這樣教會就注定會⾛下坡，所以要趁

著教會尚有餘⼒就更加要發展；

除了⼈⼒資源外，教會發展是需要地⽅的。教會現有的所謂「發展」是繫於

⼀個只消⼀個⽉通知就能被斷租的宣美兒童園地。若宣美兒童園地被收回，

其他的租盤也會⼀併被收回，這樣勢將影響教會未來的運作，現時的規模可

能也不能夠維持；

教會在地的⽬的是為上帝作⾒證，傳揚上帝的名，使⼈作主的⾨徒，這都是

教會順理成章的使命。縱然肢體或許對未來充滿疑慮，宗教⾃由或許受到箝

制，歷史⾒證在嚴峻時期被沒收的教會產業在解封的那天歸還教會，教會在

主的帶領下可以再度活躍起來。所以無論怎的，教會該⼀味盡忠地實踐使

命，宗教⾃由不⾃由，教產被沒收或歸還，教會只須順服上帝並祂所定的結

果，全然相信上帝的安排都是祂對教會的美意

異象的延伸

去年⾄今社運給她的啟迪，讓她體會新敬拜模式給予新⼀代⼤專、職⻘的需

要性；

荔灣花園業主恆隆地產欲⼀次過將租盤出售與單⼀發展商，著荔灣堂考慮購

置樓下地舖；

宣美兒童園地⼀個⽉的終⽌租約通知，警醒須為未來空間不⾜早作籌算

現任堂主任容彩虹姑娘承傳當年異象⽅向，加上上帝透過下述的經歷，讓早已確

⽴的擴堂異象更具體化地展現開來：

擴堂快訊 (三)
基督教宣道會荔灣堂

小結
就著上述上帝給擴堂⼩組看⾒的意念，擴堂⼩組已於

2020年12 ⽉19 ⽇會議通過建議執事會考慮購買樓下地

舖作擴堂，並於2021年1⽉3⽇提交建議書，⽽執事會亦

於2021年1⽉21⽇同意接納擴堂⼩組的建議。感恩！擴堂

現進⼊第⼆階段，會眾與執事會⼀同印證神的⼼意

感謝上帝！
⾃2018年1⽉28⽇起⾄2020年12⽉19⽇⽌，經過17次的

擴堂⼩組會議，與會眾、⼩組、共享空間設計者的交流，

並與宣美語⾔訓練中⼼龐太、執事會成員的商討，上帝給

擴堂⼩組看⾒祂所賜下的⼼懷意念

追想與重申早年確立的擴堂異象
當年，時任堂主任伍福⺠牧師舉⾏集思會，⾒證發展⻘少年

和兒童（暨家庭）事⼯是上帝給荔灣堂的異象

異象具體化
執事會已透過製訂第⼆個五年計劃將異象具體化，當中包括

事⼯⽅案、⼈⼿計劃、地⽅需要等原素

*詳參2021年1⽉19⽇於網上發放的【基督教宣道會荔灣堂2021年事
⼯計劃年刊】

荔灣堂擴堂小組

2021年1⽉26⽇


